



# Unidos contra inseguridad

El Gobernador formaliza con Ediles los acuerdos municipales para el Mando Unico Concurrente, el cual tiene como objetivo fortalecer la armonía social y la paz pública

Más información en la página 12A



Chetumal, Quintana Roo, a 16 de mayo de 2019.



## Condenan violencia en Solidaridad

**SOLIDARIDAD, 16 de mayo.** Más de 300 personas participaron esta tarde en una manifestación pacífica en protesta por el desmedido aumento en los índices de violencia en Solidaridad, exigiendo a sus autoridades que se ponga un alto a esta ola delictiva.

Teniendo como punto de reunión la explanada de la Plaza 28 de Julio, cientos de solidaridenses se concentraron a partir de las 17:30 horas con pancartas y lonas.

La anterior tras los hechos acontecidos durante esta semana, donde como se recordará, el lunes pasado, hombres armados perpetraron un ataque a los clientes del bar Cervercía Chapultepec, el cual dejó como saldo una persona sin vida, así como 11 personas lesionadas, las cuales fueron trasladadas al Hospital General.

Más información en la página 2A

## Fiscalía se anota otro éxito en sonado caso

**SOLIDARIDAD, 16 de mayo.** Cinco personas fueron detenidas tras estar relacionadas con el ataque armado al bar Cervercía Chapultepec de la colonia Ejido. Se trata de los dos que habrían disparado el arma contra los clientes, otro que conducía el vehículo y dos mujeres que iban como acompañantes, dio a conocer el fiscal general del Estado,

Oscar Montes de Oca.

En conferencia de prensa que tuvo lugar esta noche en las instalaciones de la Fiscalía General del Estado, el titular informó que fue gracias a los videos que se logró identificar el vehículo en el cual los pistoleros se trasladaron hasta dicho lugar para perpetrar el ataque y posteriormente retirarse del sitio.

Más información en la página 11A



## Confirman relevo en Policía de BJ

**BENITO JUÁREZ, 16 de mayo.** La presidenta municipal, Mara Lezama Espinosa, anunció en conferencia de prensa la aceptación de la renuncia del secretario municipal de Seguridad Pública y Tránsito, Jesús Pérez Abarca, y que se decidió nombrar como encargado de Despacho de la corporación Eduardo Santamaría Chávez, quien se ha desempeñado de manera notable como director de la Policía Turística y subsecretario de Control y Operaciones de la SMIT y cuenta con una experiencia vasta y necesaria para asumir esta importantísima responsabilidad.

"La seguridad es sin duda la principal demanda y preocupación de los benitojuarenses desde el primer día de este gobierno hemos atendido nuestro trabajo en este sentido", resaltó.

Más información en la página 4A

## El León aventaja al América



**QUERETARO, 16 de mayo.** Cuando mejor jugaba el América y cuando parecía que su gol era inevitable, León le dio una catrín al equipo dirigido por Miguel Herrera de cómo tocar la pelota desde su propio campo y hasta la portería rival.

La Fiera le paseó la pelota a las Águilas con más de 20 pases sin que ningún azulcrema la tocara. Así, poco a poco, se fueron acercando a la portería de Agustín Marchesín hasta abrir el marcador al minuto 69 con tanto obra de José Juan Macías.

Más información en la página 1B



## Ebrio deja daños por \$500 mil en Boulevard

Espectacular accidente vehicular se registró la tarde de ayer en el Boulevard Bahía, a la altura de la tienda de conveniencia Oxxo. Los daños fueron valuados en poco más de 500 mil pesos.

A eso de las 19:00 horas de ayer las líneas de emergencia reportaron un accidente automovilístico en el Boulevard Bahía, a la altura de la tienda Oxxo.

Elementos de Tránsito acudieron al sitio y al llegar observaron que en el accidente habían cuatro vehículos involucrados de los cuales uno de ellos se encontraba entre el agua y la banqueta.

Más información en la página 9A

## Vinculan a proceso a plagarios de empresario

Más información en la página 11A

## Aseguran droga en el Centro



Elementos de la Policía Naval, en coordinación con las policías Militar y Estatal, lograron la detención de cinco sujetos y una mujer, en un domicilio de la colonia Centro de Chetumal, en cuyo interior incautaron droga. El operativo se despidió luego de un reporte de un supuesto secuestro en proceso. Los imputados y la droga quedaron a disposición de la autoridad competente.

De acuerdo con los datos recabados, se estableció que a través de una llamada anónima se reportó a una persona privada de su libertad.

Más información en la página 11A

## Entre Muros

**Decisión.** La de enfrentar la inseguridad en unidad, para así recuperar la paz y la tranquilidad que requiere la gente, es la que puso de manifiesto el Gobernador Carlos Joaquín González, al anunciar la formalización de los acuerdos municipales del Mando Único Concurrente, el cual tiene como objetivo fundamental fortalecer la armonía social, el estado de derecho y la paz pública.

"Y es que el jefe del Ejecutivo fue claro al afirmar que con este esquema de Policía Quintana Roo, la fuerza policial se fortalecerá y pasará de mil 429 a cuatro mil 904 elementos que estarán integrados a esta estrategia, la cual está alineada al modelo de Guardia Nacional que el Gobierno del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, determinó para el tema de la seguridad pública, hoy por hoy el que más importancia reviste para la población.

En este sentido, el mandatario indicó que el acuerdo de colaboración tiene por objeto establecer las bases de la concurrencia en materia de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Policía Turística y Tránsito, entre los municipios y el Estado, destacando que se requiere del esfuerzo de todos para recuperar las calles de un fenómeno que rompe la paz social, el tejido familiar y genera tensión sobre la propia libertad individual, lo cual, definitivamente, no se puede permitir bajo ninguna circunstancia.

Al respecto, Joaquín González precisó que la estrategia de Mando Único Concurrente en el municipio de Benito Juárez ha permitido la disminución de homicidios dolosos en 29%, en robo con violencia de 21% y en violación de 15%, mientras que en Cozumel se logró la disminución del delito de robo a casa habitación en 28%, robo con violencia en 13% robo a transiente en 31%, siendo que en Tulum se redujeron en 33% los homicidios dolosos, el robo a transporte público en 33% y el delito de violación en 100%.

Con base en lo anterior, y dado que esta estrategia también permitirá que las acciones de combate a la delincuencia se den en un marco de entera transparencia, ya que serán observadas y evaluadas como nunca antes por los ciudadanos, no queda más que subrayar lo afirmado por el Gobernador en cuanto a que sólo así, trabajando hombro con hombro y entre todos, se podrá consolidar un Quintana Roo más seguro y armónico para todos.

¿No le cree así, amable lector?

entremuros@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com